



クラスが一致団結して競い合う姿 ~「いぶリンピック」

前日の雨で一日延期となりましたが、5月18日（日）に「最高の仲間とともに 優勝を本気で目指せ」～最後のいぶリンに感謝をこめて～のスローガンのもと、吹上中学校最後となる「いぶリンピック」を行いました。本番での勝利を目指して練習してきた成果を発揮して、どのクラスも一致団結して声を掛けながら競い合いました。**競技中の真剣な眼差しと終了したときの笑顔、勝利を確信した歓喜の声、吹上中学校生徒のエネルギーと一体感**が感じられた素晴らしい「いぶリンピック」となりました。

学級旗の下で選手宣誓



<エピソードを紹介>

その①**3年生団体競技「波乗りジョニー」**。学年練習の前半戦では、3組の女子が掛け声を合わせて着実に距離を稼いでいました。予行前日に、2組男子が片足で跳ぶ作戦で進むスピードを上げる作戦に変更。当日は、女子が掛け声作戦で稼いだリードを男子が守り切って3組の勝利となりました。

その②**2年生団体競技**。「吹上発若い力」は3組が1位。「Go Fight Win」では2組が1位。「吹上タイフーン」では、どうしても勝ちたかった1組が1位を勝ち取り、3つのクラスが1種目ずつ勝利を分け合ったのです。

その③**1年生の団体競技「君たちはどう運ぶか」**。予行まではどのクラスも早く運びたくて箱を落としてばかり。そこで生徒は考えて、落とさないようにゆっくり運ぶ作戦に変更。当日は、スムーズにバトンを繋いで、あっという間にゴール！当日までの練習の過程でも色々なドラマがありました。感動をありがとう。

栃木支部親善大会その2 ~陸上競技、バドミントン



5月10日(土)に他の競技より少し遅れて、陸上競技とバドミントンの栃木支部親善大会が行われました。**陸上競技**は、3支部(栃木、小山、下都賀)の支部大会が合同で栃木市総合運動公園陸上競技場を使って行われ、各競技とも支部内の選手のみで競い合いました。○○○○さんが1年女子100mで1位、

○○○○さんが2年女子100mで1位、○○○○さんが共通男子3000mで1位、共通女子400mリレーで○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん、○○○○さんが3位入賞を果たしました。バドミントンは、マルワ・アリーナとちぎ会場で行われ、**男子ダブルス**で○○○○ペアが3位入賞を果たしました。

生徒会スローガン『輝く未来への一歩』 ~生徒総会



5月21日(水)5校時に生徒総会が行われました。議長に選出された○○○○さん、○○○○さんによる議事進行で、生徒会活動方針、各専門委員会活動計画、令和6年度の決算報告及び令和7年度の予算案の説明と議決がスムーズに進められました。『輝く未来への一歩』のスローガンに込



められた「吹上中最後の1年間であり、準備の年。北中へのバトンを渡せるようにそれぞれが一歩を踏み出していく」という思いをもって、これから生徒会活動が行われることを期待しています。

明るく爽やかなあいさつが飛び交う学校を目指して~あいさつ運動



生徒会役員、専門委員会委員長、生活委員会、学級委員が協力して、週に一度あいさつ運動をしています。生徒総会で発表された今年度の努力点と具体策の一つであるあいさつ運動、朝少し早めに登校して、あいさつ運動実施中ののぼりを手に、校舎前に集まってくれる生徒に「おはようございます」と明るいあいさつをしている生徒の姿が見られます。校舎内を巡回している時や部活動の様子を校庭で見ているときの明るく爽やかなあいさつがさらに広がり、あいさつが飛び交う吹上中を実現してくれると感じています。

半崎美子先生が吹上中に！北中校歌への思いを伝えました



6月5日(木) **栃木北中学校の校歌を作成する半崎美子先生が来校**されました。校歌を作成されるにあたり、学校の環境や生徒達の活動の様子をご覧になりたいと、皆川中、寺尾中、吹上中の3校を訪問されたのです。半崎先生に**6時間目の授業を各クラス参観**いただいた後に、**生徒会役員の生徒達が、どんな校歌にしてもらいたいか、どんな言葉を取り入れてもらいたいかなど、半崎先生に自分たちの思いを伝えました**。半崎先生は、豊かな自然に囲まれた学校の環境や真剣に授業に取り組



む生徒の様子、自分たちの思いを伝えようとする姿勢に感動されました。生徒達にとって、直接お会いしてお話しする機会を持つことができて、栃木北中学校校歌の完成が待ち遠しく、聞くことがより楽しみになったのではないかと思います。